



## ジャニーズ事務所 吉田町訪問



8月26日(日)

木村 拓哉 さんや「TOKIO」の城島 茂 さん、「Kis-My-Ft2」から4人、「ジャニーズWEST」から3人の計9人が被災した吉田町を訪れました。皆さんに元気を出してもらいたいと同事務所が企画。吉田公民館と玉津小学校でカレーやかき氷などがふるまわれ、被災地の小・中学生らと交流しました。



9月1日(土)、2日(日)

みま米 新米まつり

道の駅みまで「みま米 新米まつり」が開催されました。今年は、「がんばってます！南予」をスローガンに掲げ、とれたての新米の入荷に多くのお客さんが買い求めました。市内から家族で訪れた、都能 千愛 さん(小4)は「今年も大好きなみま米が買えて良かった」と満足気に話してくれました。



9月5日(水)

坂村 真民 詩集などを寄贈

平成30年7月豪雨災害の復興支援として、坂村真民記念館(砥部町)から詩集200冊が市に寄贈されました。故 坂村 真民さんは、県立宇和島東高校や吉田高校で教員を勤め、定年退職後も心温まる詩集の数々を発行してきました。寄贈された詩集は、避難所や公民館などに配布されます。